



Artista creativo del diseño innato, incursiona en el mundo de la moda y la alta costura en 1988. Ha participado en los más destacados eventos de modas en Panamá y el Extranjero recibiendo importantes nominaciones, reconocimientos y premios internacionales.

Sus creaciones se han presentado en importantes medios de comunicación nacionales e internacionales, siendo seleccionado por la revista Forbes, como uno de los 5 diseñadores de modas más influyentes en Latinoamérica y la región, siendo el Diseñador y Embajador de la Moda Panameña, con mayor proyección internacional. Recientemente fue nombrado Vice-Presidente de CAMIL (Cámara de Arte, Moda, Industria Latinoamericana) con sede en Buenos Aires, Argentina y en representación de Panamá.

En esta ocasión nos presenta una muestra de su colección titulada PANAMA CHIC, inspirada en el folklore panameño, en especial el traje típico nacional “La Pollera”, como un homenaje póstumo a la artesana y artista Marina Sánchez de Zarak (q.e.p.d ), persona con la cual aprendió muchas técnicas en la elaboración de costuras de mano para la confección del traje típico y aplicadas a la alta costura que realiza el diseñador.